



藤代高校は基本的生活習慣、確かな学力・自己教育力、文武両道、国際教育・情報教育・環境教育に取り組む高等学校です

6 平成27年3月卒業生進路状況

国公立大学合格者 26名 (内現役 25名)
筑波大学 4名 茨城大学 11名 東京農工大学 1名
東京海洋大学 1名 茨城県立医療大学 1名
山形県立保健医療大学 1名 高崎経済大学 1名
都留文科大学 2名 他

私立大学合格者 466名 (延べ人数)
青山学院大学 2名 立教大学 3名 明治大学 6名
法政大学 12名 中央大学 5名 東京理科大学 2名
学習院大学 3名 成蹊大学 5名 國學院大學 6名
明治学院大学 3名 武蔵大学 5名 獨協大学 16名
日本大学 26名 東洋大学 20名 駒澤大学 7名
専修大学 10名 他

7 オーストラリア国際教育海外派遣生 充実の日々

平成26年度国際教育海外派遣は20名の生徒が参加し、3月8日(日)～3月19日(木)の日程で活動してまいりました。本校の第27回海外派遣オーストラリア高校交流プログラムで、引率の松永尚美先生、物井真一先生とともに、12日間の日程を無事に終えて帰国しました。今回から2日間少ない12日間のプログラムになりましたが、生徒たちは充実した日々を過ごしました。ホストファミリーやクーラムハイスクールとともに過ごしたバディーとは今でも連絡を取り合っているそうです。



今年度は平成28年3月9日(水)～3月20日(日)に第28回の海外派遣を実施する予定です。

8 女子テニス個人戦シングルス3位(関東大会出場)、女子テニス団体ベスト8、個人戦ダブルスベスト8

平成27年度関東高等学校テニス大会茨城県予選会の個人戦・女子のシングルスにおいて森選手が三位入選。また、団体の部において、ベスト8に入ることができた。個人戦・女子のダブルスで森・川浪組がベスト8と健闘した。よって森選手は、シングルスの部において、6月6日から開催される関東大会(埼玉大会)に出場します。

9 2年目のスクールバス、新路線開設で利用者利便向上



【美浦・稲敷・河内・龍ヶ崎コースバス】
美浦トレセン→小角→吹上→江戸崎→羽賀→松山→柴崎→角崎→長竿→高入口→河内町役場→幸谷→半田→白羽→城ノ内→松ヶ丘→藤ヶ丘→久保台→小柴→平台→佐貫→藤代→藤代高校

【阿見・牛久・龍ヶ崎・利根コースバス】NEW
阿見町役場→朝日中入口→荒川本郷→荒川沖→ひたち野うしく→ひたち野→上柏田→栄町→牛久→みどり野→神谷→長山→松葉→中根台→龍ヶ崎→龍ヶ崎署前→大房→北方→南が丘→羽根野→小文間→取手駅→藤代高校

昨年度より「駅間バス」と「稲敷・龍ヶ崎コースバス」の2ルートで出発したスクールチャーターバスも、安全運行を最優先とする国の施策の変更などもあり、1年前とは環境が大きく変わりました。26年度モデルの駅間バスは休止とし、新2系統の一方のバスに取手駅経由を設けて、27年度はスタートしました。新1年生40名、2・3年生45名の計85名の生徒が現在利用しています。

10 噛むかむレシピコンテストに入賞しました!

茨城県歯科医師会「噛むかむレシピコンテスト」において、自由部門330作品の応募のなかから、本校2年大山美緒さんが見事入賞を果たしました。大山さんが考案したメニューは白菜、レンコン、こんにやくなど食感の違いを味わうことのできる「茨城野菜かむかむ春巻」です。表彰式は去る2月22日(日)、水戸プラザホテルにて。

1 確かなまなざしで鍛錬し、夢を叶えよう

新年度が始まり、本校に240人の1年生が入学し、学校は生徒の意欲的に躍動する姿に溢れています。本年も「文武両道の実践」を目標に、学習、学校行事、部活動等地域から信頼される学校を目指して取り組んでいく所存ですので、今後とも御指導、御支援のほど宜しくお願い申し上げます。



学校長 宮内 健治

2 主な行事予定 (5/8～6/11)

- 5月 8日(金)・・・海外派遣希望者保護者説明会
- 5月 9日(土)・・・PTA総会
- 5月17日(日)・・・校外模試(3年)
- 5月19日(火)～21日(木)・・・中間考査
- 5月26日(火)・・・国公立大学説明会①(茨大、県立医療大)
- 5月27日(水)・・・国公立大学説明会②(千葉大、埼玉大)
- 5月28日(木)・・・防犯教室(1年)
- 6月 6日(土)・・・藤朋祭(一般公開) 代休は6月8日(月)
- 6月10日(水)・・・国公立大学説明会③(筑波大)
- 6月11日(木)・・・在り方生き方講演会

3 部活紹介

今年度の硬式野球部をご紹介します。部員は1年生26名、2年生29名、3年生29名の総勢84名(内マネージャー9名を含む)の部活動です。今年は相手チームに高得点を与えない押さえのチーム、投手力と守備力のあるチームとなっています。4月26日(日)の春季関東地区高校野球茨城県大会の二回戦では僅差で惜敗し県ベスト16でした。昨年度の甲子園出場のように、夏の大会は甲子園めざして頑張ります。



4 本校吹奏楽部定期演奏会 今年度は新企画プラス

4月25日(土)龍ヶ崎市文化会館にて、本校吹奏楽部定期演奏会を開催しました。第32回目を迎えた今回の演奏会では、第2部で「おいでよ藤吹 音楽の森!!」と題した音楽劇を披露するなど、新しい企画を取り入れ、よりお客様に楽しんでいただけるようなステージを目指し、日々練習に励んできました。まだまだ未熟な部分も多かったですが、ご来場いただいた方々からの温かい拍手、声援は今後の活動の大きな力となりました。今後とも引き続き応援よろしくお願いたします。

吹奏楽部顧問 村田孝夫 (記)



5 藤朋祭 6月6日(土) 無料シャトルバス運行

本校文化祭(藤朋祭)の日程

一般公開 6月6日(土) 9:30～14:30
中学生来校大歓迎 当日は無料シャトルバスを運行します。
※金券の購入をお願いします。

藤代駅南口 と 取手駅東口 よりシャトルバスが出ます。

バスの発車時刻の詳細は本校HPをご覧ください。

(写真は昨年のもので)



【スローガン】『Connecting～私たちがつなげよう～』
※車での来校はご遠慮下さい。スリッパをご持参下さい。エコキャップ運動にご協力を。